

# 校報 米来だより

令和元年9月30日  
真庭市立米来小学校  
10月号



## 運動会では、ご声援をありがとうございました。

9月14日（土）は好天に恵まれ、さわやかな秋空が広がる中で、運動会を開催することができました。児童は、自分たちで決めたスローガンの言葉「協力・友情・絆」を練習の時から常に意識し、当日も演技や競技だけではなく、各色の応援や、高学年は係活動にもみんな

4・5・6年 飛翔～令和にはばたけ～



1・2・3年 がんばれ!米来っ子ヤングマン!!

と協力して全力で取り組みました。最後まであきらめない姿や、負けた友だちを励ます姿、友だちや下級生を思いやる優しい姿がたくさん見られました。児童は、運動会で身につけたこれらの力を、今後の学校生活に生かしてくれるものと期待しています。

ご来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様、最後まで温かいご声援をいただきまして心よりお礼を申し上げます。また、当日は早朝よりの準備、閉会式後の片付け等、大変お世話になりました。いつも学校教育にお力を貸していただき、本当にありがとうございます。

今後とも米来小の児童を温かく見守ってくださいよう、よろしくお願ひいたします。



全力で走り抜けた全校リレー

### 学校開放日のお知らせ

10月1日（火）に実施します。

10月1日（火）の9時35分から12時20分まで（2校時目から4校時目まで）、学校開放を予定しています。どの学級をご参観いただいても結構です。児童が学習する姿をご覧いただけたらと存じます。なお、校舎内には児童玄関からお入りください。受付で、時間割等をお渡しします。保護者の皆様はもとより、地域の皆様も、学校にお越しください。

### 学習発表会のお知らせ

11月9日（土）学習発表会の予定です。

\*今年度は、8時50分に開会して、11時25分ごろ閉会の予定にしております。

\*各学年の発表は、それぞれ出入りを含めて20分間です。

（2学年合同の場合は40分間です。）

\*最後に全校で1曲、合唱をします。

\*皆様お揃いでお越しください。



# 全国学力・学習状況調査結果より



4月18日に全国学力・学習状況調査が実施されました。小学6年生が調査対象でした。6年生の個人の結果は、9月初旬にすでに保護者様宛に配付させていただいております。この調査は、児童の学力や学習状況を把握・分析し、成果と課題を検証するとともに、その改善を図ることを目的に実施されています。調査結果をもとに、本校の結果の分析と改善方策について紹介いたします。

## 《結果の分析》

- 国語・算数において、いずれも全国平均を上回っている。
- 国語では、問題文や資料から必要な言葉や情報を取り出し、字数制限がある中で自分の考えをまとめて書くことに課題がある。
- 算数では、たし算やかけ算が混じった計算が苦手である。また、式の意味やグラフからわかることを、算数で使う言葉を適切に使って説明することに課題がある。
- 「学校に行くのが楽しい。」「いじめはどんな理由があってもいけないと思う。」「友達と協力してやり遂げて嬉しかったことがある。」「学校の決まりを守っている。」「道徳の授業で自分の考えを深めたり話し合ったりする活動に取り組んでいる。」と、答えた児童は100%で、心豊かな児童に育っている。
- 学校以外で平日1時間以上学習している児童は81.9%で、学年に応じた学習時間が確保されている児童が多い。
- 平日1日当たりの読書時間が少ない。

## 《改善方策》

- ・放課後学習等で基礎基本の定着を図るとともに、思考力・判断力の育成に努める。
- ・どの教科の授業でも、自分の考えをもち、友達と意見交換しながら自分で説明することができるような学び合いの場を大切にする。
- ・自主学習の充実を図るため、お手本になるノートを児童玄関横に掲示する。
- ・「ディスプレイコントロールチャレンジ」での良い取組を紹介する。

## 《保護者様へ》家庭学習の時間の確保や、ゲーム・スマホのルール作り等、

各ご家庭でもご協力をよろしくお願ひいたします。



## ◆10月の主な予定◆

- 1日（火）学校開放日（2～4校時）
- 2日（水）久世中職場体験～4日（金）
- 3日（木）クラブ・避難訓練
- 9日（水）真庭陸上記録会  
(10日予備日)  
読み聞かせ（低・中）
- 10日（木）教育相談日
- 12日（土）親子料理教室
- 16日（水）芋ほり・EM菌投入  
ディスプレイコントロールチャレンジ  
～22日（火）
- 17日（木）クラブ
- 19日（土）美作地区学童陸上記録会  
(20日予備日)
- 24日（木）委員会



## さようなら目木構

目木の歴史的文化遺産でもある「目木構」が、来月以降に取り壊されることになりました。米来小の児童も、ふるさと学習で、毎年見学に行き歴史を学んできた愛着のある建物です。

9月末に、低、中、高学年に分かれて、全校児童が最後の見学に行ってきました。西口の中尾秀正様、五反の豆原義重様に講師として来ていただき、案内をしていただきました。

建物はなくなりますが、児童が後世に「伝える」役目を担ってくれることを強く願っています。

